
“No se le ha dado seriedad&quot;: Córdova Villalobos sobre Covid-19
Martes, 17 de Marzo de 2020 13:06

En entrevista para Adela Micha en Me lo Dijo Adela para Heraldo Radio, el exsecretario de
Salud, José Ángel Córdova Villalobos, quien fue el titular ...
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